

PAROLE
D'EXPERT
HANDÉO



KAREEN
DARNAUD

Secrétaire de Handéo
Experte Handéo Solutions
Personne qualifiée Handéo Services

PAROLE D'EXPERT HANDÉO
KAREEN DARNAUD

Pouvez-vous nous en dire quelques mots sur votre parcours ?

Impliquée dans le domaine du handicap depuis 20 ans, j'ai occupé divers postes clés : d'abord en tant que **Vice-Présidente puis Secrétaire du Conseil d'Administration d'APF France handicap**, également en tant que **Vice-Présidente puis Secrétaire du Conseil d'Administration de Handéo**. J'ai également été **membre du Conseil d'Administration de FAS**, ainsi que **membre de la commission des usagers du système de santé à la CNS**. En parallèle, j'ai assumé le rôle de **directrice de séjours de vacances pour Personnes en Situation de Handicap (PSH) adultes chez APF Evasion**.

Mon engagement citoyen s'est également manifesté par ma fonction de **conseillère municipale déléguée aux affaires sociales**, puis en tant que **présidente de la commission communale d'accessibilité**. Je me suis impliquée dans les actions visant à **valoriser le rôle et la place de l'utilisateur dans le domaine de la santé et du médico-social**, ainsi que dans la **reconnaissance et la promotion de son expertise** et de la mesure de la qualité de vie ressentie.

“ Mon objectif est de contribuer à l'évolution de l'accompagnement de l'offre médico-sociale, de favoriser une démarche inclusive et de soutenir l'autodétermination, en tenant compte de l'environnement et de la dimension familiale du handicap. ”

Quelle est votre implication au sein de Handéo ?

Lors de sa création en 2007, **j'ai été membre d'une association fondatrice de Handéo**. En siégeant en tant **qu'administratrice**, j'ai été séduite par les **valeurs partagées**, les **statuts**, ainsi que par le **projet stratégique** et son évolution.

Cela m'a motivé à m'investir davantage auprès de Handéo en rejoignant l'équipe et en **soutenant le projet qui y est défendu**.

Pourquoi est-il important pour vous de participer aux activités de Handéo ?

Handéo à **une vision sociale et citoyenne qui met l'accent sur les droits universels** plutôt que de simplement percevoir les personnes handicapées comme "des objets de soins". Cette approche **tient compte des mutations de la société**, comme en témoignent ses différents labels et certifications. À mes yeux, elle représente **une approche juste et indispensable**.

Handéo a su **développer ses compétences** et s'**adapter aux évolutions de la société actuelle**. C'est un organisme **dynamique** et avec des **valeurs de partage** où l'esprit équipe est important.

Pour vous, qu'est-ce que Handéo représente ?

Pour moi, Handéo incarne **une approche basée sur les droits, considérant chaque individu dans sa singularité** plutôt que de le catégoriser sous l'étiquette "handicap". L'association reconnaît chaque personne comme un citoyen à part entière, qui s'intègre dans la société. En tenant compte de l'environnement et de la **dimension familiale du handicap**.



www.handeo.fr

01 43 12 19 29

communication@handeo.fr